

# Autoridades toman medidas para frenar la violencia en los colegios

En la Delegación Presidencial se llevó a cabo la primera sesión de la Mesa de Seguridad en Establecimientos Educativos de la Provincia de San Antonio, que buscará estrategias para mejorar la resolución de conflictos.

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl

Los repetidos episodios de violencia al interior de diversos liceos de la zona llevaron al Colegio de Profesores de San Antonio a manifestar su profunda preocupación por el tema, sobre todo después de que un alumno golpeará a un profesor y a una funcionaria en el colegio Movilizados Portuarios.

Las autoridades respondieron rápido al llamado de alerta de los profesores. La Delegación Presidencial de la Provincia de San Antonio, en colaboración con Carabineros y diversas instituciones educativas, realizó la primera sesión de la Mesa de Seguridad de Establecimientos Educativos, para abordar el conflicto y crear estrategias para frenar la violencia escolar.

**FORTALECER SEGURIDAD**  
 El jefe de gabinete de la Delegación Presidencial, Ivo González, destacó que "esta mesa de trabajo tiene como objetivo fortalecer la seguridad en los es-



CARABINEROS Y AUTORIDADES DE DISTINTAS INSTITUCIONES INTEGRAN LA MESA.

tablecimientos educacionales, involucrando a diversas instituciones y fomentando la prevención a través de charlas y trabajos de inserción con la comunidad educativa".

Durante la primera sesión de esta instancia, se compartieron experiencias de otras comunas y establecimientos para reforzar

**23**  
**establecimientos educacionales** son administrados por la Municipalidad de San Antonio.

el enfoque preventivo en los colegios de la provincia.

## CULTURA PREVENTIVA

Sergio Baeza, jefe provincial de educación de San Antonio, resaltó la importancia de generar una cultura preventiva en las unidades educativas, buscando minimizar los impactos de la violencia. "Más allá



AGENCIA UNO

LA VIOLENCIA AUMENTÓ EN LOS COLEGIOS TRAS LA PANDEMIA.

de las medidas punitivas, el foco está en educar a los estudiantes sobre las consecuencias reales de sus acciones y fomentar comportamientos positivos dentro del proceso de inserción social", explicó Baeza.

Carabineros de la provincia también desempeñará un rol clave en este esfuerzo. El sargento primero José Vergara, integrante de la Oficina Comunitaria de la Primera Comisaría de San Antonio, señaló que "la Oficina de Integración Comunitaria colaborará con los establecimientos educacionales para aumentar la sensación de seguridad, apoyando con charlas de identi-

dad y acciones sociales que promuevan un entorno seguro para los estudiantes".

Domingo Andrés López, segundo vicepresidente del Colegio de Profesores Comunal San Antonio, expresó su optimismo respecto al trabajo de la Mesa de Seguridad: "Estamos en una época en la que la violencia ha tomado un rol clave en el proceso educativo. Sin embargo, consideramos que esta mesa de trabajo marca un camino a seguir para lograr soluciones efectivas, donde la participación activa de directores, equipos de gestión y la comunidad en general será fundamental para crear un entorno más saludable y seguro".